



López Aguilar reprocha a la UE que no ejecutara la euroorden contra Carles Puigdemont

El europarlamentario del PSOE participó ayer en una conferencia en la Facultad de Derecho de la Universidad de Salamanca

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El europarlamentario por el PSOE, Juan Fernando López Aguilar, reprochó ayer a la Unión Europea que no ejecutara de manera inmediata la euroorden de detención del expresidente de la Generalitat, Carles Puigdemont, cuando ésta estaba vigente, lo que evidencia «deterioro de la confianza mutua».

En declaraciones a los periodistas antes de pronunciar una conferencia en la Facultad de Derecho de la Universidad de Salamanca sobre el futuro de la UE, el político socialista explicó que la euroorden se concibió sobre «el principio de confianza mutua y reconocimiento mutuo

de resoluciones judiciales para su ejecución incondicionada e inmediata».

La euroorden de detención del expresidente catalán y cuatro exconsejeros fue emitida por la juez de la Audiencia Nacional Carmen Lamela el pasado 3 de noviembre y un mes después la Tribunal Supremo la retiró.

Sin embargo, la decisión del Gobierno belga de no ejecutar la euroorden de detención de Puigdemont pone de manifiesto «el deterioro de la confianza mutua», algo que para él es «muy preocupante».

Además, el socialista ha equiparado la situación que se vive en Cataluña con «el síndrome que recorre Europa» y que ha denominado como «el nacional-populismo», ya que en el conflicto catalán «se funden los dos espectros, el nacionalismo más populista» y que supone «un engaño masivo» y la «explotación de la política de la mentira».

«Lo que ha ocurrido en Cataluña es un cóctel indigesto, de simplifi-

cación de lo complejo, de engaño masivo y, además, de explotación de la política del miedo y de la política de la mentira, que ahora se llama la post-verdad», agregó.

Para López Aguilar, el conflicto catalán va a generar un «daño imperdonable», que será «imposible de condonar», aunque ha reclamado que «no les salga gratis» la «fractura» que se ha generado y que la respuesta se debe dar «en las urnas, a las que debe ir de forma masiva el próximo día 21».

Críticas para el Consejo

Juan Fernando López Aguilar también ha criticado al Consejo Europeo, al que ha denominado «eslabón enfermo», porque según ha manifestado «rema a contrapelo».

Por todo ello, ha pedido a los jóvenes que voten ante futuros comicios europeos como una forma de luchar contra los «populismos y los movimientos de extrema derecha» que están «triunfando en diversos países».



Juan Fernando López Aguilar, durante su conferencia. :: ANTORAZ

Ha defendido, además, el papel del Parlamento Europeo donde «se pone el grito en el cielo denunciando una situación catastrófica de la crisis de los refugiados y el incumplimiento clamoroso de las decisiones del Consejo en asuntos que afectan al futuro de Europa».

«Estamos en el Parlamento con el grito en el cielo denunciando una situación catastrófica de la crisis de los refugiados y el incumplimiento clamoroso de las decisiones del Consejo en asuntos que afectan al futuro de Europa», reveló López Aguilar, quien advirtió de que el conti-

nente está en «la peor crisis de su historia» y que se encuentra «en mal estado de revista».

En parte, según López Aguilar, por esas «malas decisiones» del Consejo tras la crisis que «han dado lugar a un fantasma que recorre Europa que es el de la extrema derecha y el populismo», ideologías «sobrerepresentadas en el Parlamento europeo» porque, según el eurodiputado socialista, «cada vez que hay elecciones, la extrema derecha eurofoba va a votar con mucha hambre mientras que los europeístas votan cada vez menos y más flojito».